

## NEWS

---



### Das Studium: ein Fels in der Brandung

Hochschule Aalen begrüßt rund 400 neue Studierende zum Sommersemester

**12.03.2024** | Sie haben sich richtig entschieden", lobt Hochschulrektor Prof. Dr. Harald Riegel die rund 400 neuen Studierenden im Audimax der Hochschule Aalen an diesem Dienstag. Zum Welcome Day haben sich die Erstsemester der Bachelor- und Masterstudiengänge der Hochschule Aalen im Audimax getroffen, um gemeinsam ihren Weg ins Studium zu beginnen. „Lassen Sie uns eine Hochschule sein, wo man zusammenkommt und gemeinsam ein Stück des Lebenswegs geht“, lud Riegel die Erstsemester ein, die nun ihr Studium an einer der forschungsstärksten Hochschulen für angewandte Wissenschaften in Deutschland beginnen.

### Für alle zukünftigen Herausforderungen gewappnet

Vor dem Audimax stehen Informationsstände, der Saal füllt sich langsam mit den neuen Studierenden der Hochschule Aalen. Begrüßt werden diese von Hochschulrektor Prof. Dr. Harald Riegel. „Sie haben sich richtig entschieden“, lässt er die jungen Menschen wissen und ergänzt: „Ein Studium ist wie ein Fels in der Brandung. Damit sind Sie solide aufgestellt und für alle Herausforderungen der Zukunft gewappnet.“ Denn mit einem Studium erarbeitet man sich nicht nur Fachwissen, sondern lernt auch das Lernen. Und lebenslanges Lernen sei, so Riegel, ein wichtiger Bestandteil für die persönliche Entwicklung. Besonders freute sich Riegel, dass die Einschreibebezahlen an der Hochschule wieder steigen: „Mit Ihrem Jahrgang haben wir knapp 27 Prozent mehr Einschreibungen als im vergangenen Sommersemester.“

### „Aalen hat unglaublich viel zu bieten“

Stellvertretend für die Stadt Aalen begrüßte André Mandel die Erstsemester. Mandel, der seit kurzem die Wirtschaftsförderung der Stadt leitet, richtete Grüße des Oberbürgermeisters Frederick Brütting aus, der selbst verhindert war. Vor allem legte Mandel den Studierenden ans Herz, auch mal aus der Hochschule rauszugehen und die Stadt zu erkunden – von der Kneipenszene über die Sportangebote bis hin zu den zahlreichen Festen der Stadt. „Aalen hat unglaublich viel zu bieten“, erklärte Mandel und wünschte den Studierenden: „Ich hoffe, Sie können das während Ihres Studiums hier genießen!“

## Markt der Möglichkeiten

Nach den Begrüßungen erhielten die Erstsemester erste Informationen aus der Studentischen Abteilung, dem Canvas-Kernteam und der Zentralen Studienberatung. Auf dem Markt der Möglichkeiten vor dem Audimax konnten sich die Erstsemester an Informationenständen über Hochschuleinrichtungen, studentische Initiativen und Angebote in der Stadt und der Region informieren. Eröffnet wurde der Welcome Day durch einen ökumenischen Gottesdienst, den Pastoralreferent Tobias Obele und Pfarrerin Friederike Fritz unter das Motto „Geh deinen Weg!“ gestellt hatten.

---